Тема: Обозначение мягкости согласных с помощью Ь.
1. Словарный диктант. 

Серенькая птичка, маленькая дочка, речной вокзал, строчка их стихотворения, помощник отца, различные предметы, нянчить малыша, хищный зверь, овощной магазин, юный барабанщик, сделать прочно, вечный спорщик. 

Вывод: Какую орфограмму повторили? (сочетания ЧК, чн, нщ, нч).

2. Словарь.

Тоньше, меньше, раньше, лучше, возьмем, помощник. 

3. Анализ предложения.

В саду горит костер рябины красной, но никого не может он согреть. [1], и [2] (сл, союз, пов.).

4. Правило стр. 140.

На доске:

               Голос - 

               Коза - 

               Злой - 

               Жаль - 

               Жить - 

               Сиять -

Вывод: Что повторили? (Глухие и звонкие согласные).
5. Упр. 305.

6. Сигнальные карточки согласных (по учебнику).

7. Упр. 306. Правило [л`].

	Мягкость согл.
	н.ф.гл
	Разделит. Ь

	Тоньше

Косьба

Деньги

Молотьба

Сельдь

Меньше

Просьба

Письменный

Вскользь 
	Беречься

Зажечь


	Затишье

Вьется

Соловьиный

Сыновья

Ручьи

Пью

Перья

Серьезный

Помощью


Помощью - сущ, ж.р., 3 скл., ед.ч, Т.п.
8. Упр. 308 (уст.).

Д/З. Упр. 307 (7 предложений).

Рефлексия.

- В сочетаниях… Ь не пишется.

-  После [л`] Ь …
